



園だより

新川北保育園

2021. 7. 1 (木)

まん延防止等重点措置の適用が、7月11日(日)までとなり予定していたバス遠足も延期になりました。今まで通りには、行かない日々が今年度も続いています。6月は、0, 1, 2歳児クラスでR. S ウィルスが大流行しました。今までも罹患するお友達はいましたが、これほど大流行することはなかったの今どうして...と考えてしまいました。罹患した子ども達も完治し元気に登園していますが、まだまだ気温差が激しく、体力が落ちやすいこの時期、コロナウイルス感染症だけでなく、夏の感染症にも気を付けていきたいですね。

運動会頑張りました！ (こあら以)

先日、晴天の中行われた運動会。今年度も残念ながら保護者の方と一緒に運動会にはなりませんでしたが、いつもとは少し違う種目で子ども達は、張り切って参加していました。ぞうぐみさんの太鼓の応援合戦で始まり、4月から頑張ってきたくま・ぞうぐみの「縄跳びリレー」、一人ずつの頑張りが見られる「障害物競走」など子ども達の成長を十分に感じられる運動会でした。そんな子ども達の頑張りを写真とビデオで伝えられたらと思っています。準備ができ次第ご案内いたしますので、楽しみにしててくださいね。

保育目標

夏の遊びを楽しむ

7月の行事

2日(金) お弁当遠足(うさぎ以上)

5日(月)~9日(金)

くま組個人懇談

15日(月) 小遠足

20日(火) 食育「夏の野菜”きゅうり”」

21日(水) 「和太鼓とわらべ歌遊び」鑑賞

26日(月)~30日(金)

りす組個人懇談

30日(金) 誕生会

ぞうぐみで梅干を漬けました！

今年も黄熟した南高梅で梅干を漬けました。子どもにとって酸っぱい梅干は好み分かれますが、昔ながらの食品の良さを説明してもらい、材料を見せてもらうと興味がわいてきたようです。一粒ずつ優しく拭いて、つまようじでヘタを取り除く作業を行いました。みんな真剣にとっても優しい手つきで頑張っていましたよ。普段元気一杯な子ども達が一粒ずつ、優しく扱う姿が、とてもかわいらしく成長を感じた時間でした。

「和太鼓 (村場流八丈太鼓) とわらべ歌

7月21日(水)10:00~

新芸能集団「乱拍子」の無料お試し公演をお願いすることになりました。今回は、15分と短い公演ですが、日本の伝統芸能に触れながら、ぞうぐみが日々頑張っている和太鼓の音を、プロの方の生の演奏で聞く事が出来るので、今からとても楽しみです。

★先月、保育園に対し苦情・要望はありませんでした。

おねがい

よしだ せいのすけくん
おかだ ののかちゃん
ながた あかりちゃん
みうら まひろちゃん
もりさく ゆうくん
きはら せなくん
みうら ほのかちゃん
にしまき そうまくん
さいとう りょうくん
たけだ かずまくん
おおしま らんちゃん

おたんじょうびおめでとう！

- ◎7, 8月は、汗をかく為にお昼寝用布団カバー・バスタオルは、毎週末持ち帰り洗濯をお願い致します。
- ◎コップ・汗拭きタオルは、毎日持ち帰るようお願い致します
- ◎送迎の際、駐車場では、お子様から手を離さないようお願いいたします。子どもの身長では、運転席からは見えません。急な飛び出しや、子どもに気づかず、バックしてしまうということも考えられます。大事に至る前に、注意していただくようよろしくお願い致します。